

Artikel vom 24.01.2024

Veranstaltung der FU

„die Hildegard-Hausapotheke“,



„die Hildegard-Hausapotheke“,

Auf reges Interesse stieß die Veranstaltung „die Hildegard-Hausapotheke“, zu der die Vorsitzende der Frauen-Union Victoria Görlitz den Apotheker aus Pfaffenhofen, Roland Andre begrüßte. „Hildegardmedizin bedeutet ein ganzheitliches Konzept, das unter anderem gesunden Lebensstil, positives Naturerleben und Beachtung der Tugenden zugrunde legt“. Ergänzt durch konkrete Rezepturen, wie z. B. Wermutelixir, Herzwein und Bärwurzbirnhonig war für alle etwas Praktisches dabei. Ob selbst zubereitet, oder in der Apotheke erstanden, für viele Erkrankungen gibt es „Hildegard-Hilfen“, erfuhren die Teilnehmenden.